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ATA N.º 30/2021 

Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente André 

Mallmann solicitou que o Secretário Carlos Adriano Schlindwein realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretario realizou a Leitura das correspondências recebidas 

onde haviam dois ofícios de número 125 e 126/2021 do Gabinete da Prefeita 

e Projeto de Lei número quarenta e nove (49), que reconhece a ONG S.O.S 

Vira Lata de Salvador do Sul/RS, como entidade de natureza singular para 

fins de parcerias com o Município de São Pedro da Serra e dá outras 

providências. Conforme ordem do dia o Secretario Carlos Adriano Schlindwein 

realizou a leitura da Indicação número 25 e 26/2021, de autoria do vereador 

Patrício Hanauer, Indicação número 27/2021 da vereadora Claudete Maria 

Schafer e Indicação número 28/2021 dos vereadores Gelson José Bard e 

Graciele Schmitz Werner, colocadas as Indicações em discussão o vereador 

Gelson José Bard explicou como que funciona para o Executivo realizar a 

solicitação do programa de castração de cães e gatos, colocadas em votação 

individualmente, aprovaram por unanimidade. O Presidente André Mallmann 

explicou que o vereador Patrício Hanauer retorna as suas funções 

normalmente, e no lugar do vereador Roque Weimann que se encontra 

afastado por motivo de saúde, assumirá o vereador Carlos Alberto Walter, 

pois como ele é o primeiro suplente tem a preferência, então a vereadora 

Claudete Maria Schafer que é a segunda suplente deixará o cargo. Passando 

para as explicações pessoais o vereador o Patrício Hanauer cumprimentou a 

Prefeita e o Vice-Prefeito que se fizeram presente na sessão, e agradeceu a 

vereadora Claudete Maria Schafer pelo tempo em que esteve na Câmara. A 
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vereadora Graciele Schmitz Werner também agradeceu a presença da 

Prefeita e do Vice-Prefeito, ainda mas quando se tratam de boas notícias, 

como a melhoria na estrada de Morro Jahn, das outras duas ruas que já se 

vem sendo solicitando a pavimentação e pela nova empresa, disse que sabe 

o quanto se dedicam para que isso se realize o quanto será importante para 

o Município, para todo o comercio loca, um movendo o outro através de uma 

empresa, disse esperar que venha e seja um sucesso no Município, assim 

como muitas que já estão instaladas a mais tempo, e cada vez mais 

conseguimos melhorar o Município, tanto na questão de empregos que muitas 

pessoas estão precisando como movimentar o comércio local, comentou que 

as vezes tem pessoas que dizem que não tem pessoas carente no Município, 

mas tem sim, muitas vezes precisamos sair da nossa bolha e olhar ao redor 

e ajudar o próximo. Agradeceu a Claudete Maria Schafer pelo tempo que 

esteve na Câmara. O vereador Carlos Alberto Walter disse que as coisas em 

São Pedro da Serra estão funcionando bem e isso é resultado de um trabalho 

em equipe, já sobre a empresa disse que se isso vier para agregar sempre 

vem bem, disse que sempre foi a favor da geração de empregos no Município. 

O vereador José Gustavo Rech agradeceu a presença de todos disse que fica 

contente com a notícia da nova empresa, e que tudo que vem para o Município 

vem para somar, agradeceu a manutenção feita na Avenida Pedro Chies e na 

Duque de Caxias dos fechamentos dos buracos. A vereadora Rejane Maria 

Mallmann colocou que muitas pessoas foram para fora do Município procurar 

emprego quando atelieres fecharam, e quem sabe agora com novas 

oportunidades essas pessoas voltem a trabalhar aqui, o que será bom para o 

comércio também, que na hora do meio dia sempre vendem. O vereador 

Daniel Inácio Reichert comentou referente ao link criado para a pesquisa de 

interessados em trabalhar na empresa poderia ficar disponível para depois 

mais pessoas se cadastrarem e os empresários disponibilizarem vagas por ali 

e a Prefeitura ajudar essas pessoas. Comentou sobre o dia do vereador, disse 
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que não estão só na terça feira, e sim todos os dias. Questionou a 

Administração de como irá funcionar a obra da ciclovia. A Prefeita explicou 

que os dois projetos estão prontos, o Vice-Prefeito e Secretário de Obras Luiz 

Augusto Hartmann disse que o primeiro projeto inicia a partir do prédio da 

Certel e vai até a descida do Morro Jahn, é o alargamento da via Pedro Chies 

em dois metros e meio, toda a tubulação será trocada, em frente a Olaria terá 

que ser desmanchado, a Certel terá que tirar sete postes e deslocados, depois 

que isso estiver pronto se dará inicio a construção da primeira etapa, e a 

segunda etapa continua dali, até o Léo Junges, disse que nos próximos dias 

serão instalados postes de iluminação no trecho da Iria Schmitz até no Elemar 

Willrich. O Presidente questionou sobre os recursos, a Prefeita disse que a 

primeira etapa será através do recurso recebido do Deputado Alceu Moreira 

que já está na conta e a segunda através do recurso conseguido pelo vereador 

Gelson José Bard, pois este é através da caixa e demora um pouco mais para 

vir. A vereadora Graciele Schmitz Werner colocou que em sua opinião acha 

que ao invés de fazer cartinhas fazer uma audiência pública, para que todos 

fiquem cientes e ouvi-los de que o Município tem direito a usar a área para a 

ciclovia, pois tem muita duvidas de quem irão ter que dar espaço para ciclovia 

e para a calçada, o que não é assim, e desta vez será de um lado e depois 

será do lado esquerdo. A Prefeita colocou que serão disponibilizados 

duzentos mil reais de recurso próprio para cada etapa da ciclovia. Comentou 

ainda que está esperando muito que o Município seja contemplado pelo 

programa Pavimenta para a obra de Rua 23 de março, onde a ideia seria licitar 

isso ainda neste ano, pois será uma área de bastante trafego de veículos e 

pessoas. O vereador Patrício Hanauer comentou referente a uma rachadura 

no asfalto em Vila Nova. O Secretario de Obras colocou que isso já foi 

notificado para empresa Giovanella, não podiam vir antes por causa do tempo, 

estão terminando uma obra em São José do Sul e depois virão para cá 

arrumar. A Prefeita comentou que o Plano Diretor esta bem avançado e que 
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acredita que no final do ano esteja pronto, lembrou da importância de todos 

participarem da audiência pública. O Presidente André Malmann disse que 

todos vereadores devem convidar pessoa por pessoa para ir, pois é a hora de 

questionar, depois que estiver feito não terá como reclamar. O vereador 

Daniel Inácio Reichert comentou referente as tratativas das divisas. A Prefeita 

disse que ela juntamente com a Administração de Barão, elaboraram o mapa 

e agora está sendo feito o memorial descritivo em cima de um mapa do 

exército muito antigo para haver fundamentação, e será acordado uma data 

para esse mês ainda, fazer apresentação para os vereadores dos dois 

municípios juntos, a intenção é que seja protocolado em Porto Alegre antes 

do fim do ano. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos, 

parabenizou a Administração pelo projeto em beneficio a ONG S.O.S Vira 

Lata, disse que agora terão uma real noção do custo com animais de São 

Pedro da Serra, disse que por isso acha importante também aderir ao 

Programa do Governo Melhores Amigos para tentar ajudar um pouco mais. 

Disse que a respeito da empresa também além da geração de empregos, o 

comércio também ganhará pelo aumento de fluxo de pessoas. E referente as 

divisas disse que em sua opinião o momento de resolver isso é agora. 

Questionou quem são as maiores empresas no município agora. 

Administração colocou que são várias empresas que estão fazendo a 

diferença como, Maranello, Millato, Ferrari, Netmobil que veio recentemente e 

já estão muito bem, entre outras. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

disse que faz votos para que de certo e que a empresa venha se instalar no 

Município. Solicitou uma proposição de que o Executivo estude a 

possibilidade de fazer um convenio de arrecadação com a Cooperativa 

Sicredi, justificou que deve chegar a 65% dos moradores de São Pedro da 

Serra que tem conta na Cooperativa, o município hoje tem convenio de 

arrecadação com três bancos, dois que não estão no município e o Banrisul, 

disse que acha interessante estudar essa possibilidade de pegar a 
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Cooperativa que é uma grande parceira do município, todos cobram tarifas, 

então deve-se avaliar se for menor ou não, disse que seria uma opção de mais 

facilidade, como a conta de agua para as pessoas do interior poderiam pagar 

pelo aplicativo do Sicredi e não precisar se deslocar até o Centro. O 

Presidente agradeceu a presença de todos, em especial da Administração 

Municipal, disse que foi muito valida a troca de informações de muita 

relevância, que se faz necessário os vereadores ajudar em grande parte 

dessas negociações, pois disse que todos estão aqui para ajudar o Município, 

em sua opinião muito bom trazer empresas novas, mas sem esquecer dos 

empresários locais, colocou para a Administração que foi muito conversado 

sobre, a Câmara sempre é uma das que menos gasto tem de todo o Estado, 

então o valor volta para a Prefeitura, pediu para que sentassem e 

conversassem para que no final do ano os vereadores pudessem realizar 

indicações de onde esse valor poderia ser investido. Convidaram a todos a 

participar da inauguração da academia da saúde e da praça infantil no dia 10 

de outubro a partir das 18 horas, também terá o evento do de um ano da JR 

bebidas com música ao vivo. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 

agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 05 de outubro de 2021. 


